

AG Association de l'école Georges Mazars

Les membres de l'association ainsi que les enseignantes de l'école vous attendent nombreux

Le mardi 16 septembre

à partir de 18h00, à l'école

Assemblée générale ouverte à toute personne : parent d'élève, famille d'élève ou habitant de la commune, souhaitant nous aider à organiser les différents projets qui permettront aux enfants de participer à diverses sorties scolaires, rencontres sportives, spectacles et autre...

En vous remerciant par avance pour votre présence.